

# ゆい育成だより

令和2年(2020年)  
7月6日(月)  
**第135号**

最新情報はホームページより発信しています。QRコードをスマホで読むか



地子連

検索

由井第一地区子ども会育成団体連絡協議会(由井第一地区 地子連)



## サブリーダー研修について 由井第一地区地子連会長 酒井 敬夫

令和元年度も地域の皆様方の温かいご指導、ご支援により由井第一地区地子連の子ども会育成活動を実施できたことを心より御礼申し上げます。

サブリーダー研修においては18名のサブリーダーが参加して16名のリーダー認定となりました。1名は3年生のため体験参加、1名は新型コロナウイルスの感染拡大の影響で最後の補修研修が受けられず認定とならず大変残念でした。

子ども会活動は集団活動、遊びを通していろいろなことを学んでいく活動です。このたびの新型コロナウイルス感染拡大の影響があるかぎり、残念ですが勇気あるイベントの自粛、無理をしない子ども会活動を心掛けていきたいと思っております。その1つ、休会している打越子ども会が再結成の準備をしているのですが、活動を始めるのを見合わせている状況です。活動を始め

られるようになりまして、お知らせ致します。由井第一地区では、今年度もサブリーダー研修を例年通り6月から2月の予定で実施する予定ですが、日程・内容などの中止を含めた変更を考慮しながら、楽しく進めていきたいと思っております。大勢のご参加、お待ちしております。(令和2年03月31日)



▲2/15に開催したサブリーダー研修閉講式での集合写真。

## 令和2年度地子連の活動について

今年に入り、世界的な新型コロナウイルス感染症の拡大によって、学校の休校・卒業式・入学式等のイベントの中止により、子ども達の生活にも多大な影響を受けてきましたが、ようやく、少しずつ元の生活に戻りつつあります。野外研修活動などを通して、地域のリーダー育成を目的とした活動を行う地子連としては、現時点では子ども達や保護者の方々が安心していただける活動が難しいと判断し、当面の活動を休止し、本年度はサブリーダー研修を行わない事としました。

世の中の状況が好転次第、イベント等の開催は考えておりますので、チラシやホームページでご連絡をいたします。(令和2年6月20日)

## 令和2年度由井第一地区役員・協力委員

役職	氏名	出身単位名
会長	酒井 敬夫	北野
副会長(市子連・研修)	松田 和広	北野
〃 (研修・行事)	溝口 真理子	打越
会計	石井 清美	北野
事業担当(研修・市子連)	弘田 暢幸	北野
事業担当(研修・行事)	山田 隆典	打越
〃	佐藤 貴仁	北野
〃	山崎 祭	北野
〃	山本 清美	北野
会計監査	奥野 玉紀	北野
〃	長谷川 真紀	北野

協力委員	氏名	出身単位名
	長谷川 真紀	北野
	高橋 みゆき	北野
	村田 良	北野
	平野 幸一	
	清水 咲子	東長沼
	曾我 貴美子	東長沼



## 2019年度の子ども会活動 を振り返って 北野子ども会育成会会長 森本 愛美

今年度の子ども会育成会会長をさせていただきました森本です。子ども会の行事では、力不足ゆえご迷惑をおかけする場面が多々ありましたが、OB・OG・シニアリーダーをはじめ皆様方のご指導・ご協力が無事一年を終えることができました。

本年度の新事業としてチャレンジした畑事業は、天候に悩まされて、思い通りのスケジュールが立てられず育ち過ぎてしまうこともありましたが、野菜を育てる難しさ、収穫したての野菜のみずみずしさや美味しさを知ることが出来ました。自分達で育てて収穫したこれらの野菜を、2月に行われた6年生を送る会で豚汁に入れて、美味しく食べる事ができました。

子ども会の会員数は年々減っていますが、子ども会には、ここでしか経験出来ない出会いや体験が沢山あ

## 由井第一地区の子ども会紹介

様々な人の繋がりから多種イベントに取り組みされている「北野子ども会育成会」さんにご寄稿いただきました

ります。確かに役員活動は大変でしたが、成長する子ども達を身近で感じる事が出来たことは、私自身にとっても貴重な体験となりました。本当にありがとうございました。

※本記事は令和2年2月19日にご寄稿頂きました。



▲6年生を送る会では、豚汁に加えて、餅つき体験もしました。



## 子ども会の上級生の大変さ

北野子ども会会長  
6年 長谷川 真子

小さい頃からお世話になったこの、「北野子供会」ですが、上級生になると小さい頃には知らなかった 役員の方、おじさん達、その他関係してくれている方々の苦勞、大変さがとっても深く分かりました。私達子供のために、おじさん達は、自分の子供は卒業したという人が多くいる中地域の活動だからといって、所属している子供を守ってくれ優しくしてくれいざという時にはしっかりと叱ってくれていて、こういった大人の方々が居るから私達は楽しく活動させてもらっていたのだと思いました。なので本当におじさん達には特に感謝しているし、尊敬をしています。なので自分が大人になったら、子供にもお任せあげて私と同じの気持ちをお味わせてあげ

真子さんの育った北野子ども会では、今年度も活動中で、随時会員募集中です。ご興味のある方は右のQRコードをスマホで読んでください。年間通して会員は募集中です(^o^)



たいと思いました。六年生になり私は会長をさせてもらえました。ただしそれは自分の思っていたほど甘い部では無く、上手くいけばばかりではありませんでした。人間だから、違う性格の子もたくさんいて、まとめるのが難しい、みんなの前に出ると大変さ、だけどこんな中でも1年間やりとげられたのは、暖かい目で見守られて周りの大人の方、そしてなによりいつもと肩を並べて一緒に支えてくれた副会長の「高橋日和」さんです。本当は自分も会長をやりたいけど私に譲ってくれて、何一つ文句を言わずがんばってくれました。なので本当に感謝がいっぱいです。楽しかったこの子供会の子として参加できなくなるのはさみしいけど、子供会の先輩の「お父さんみたいにジュニアリーダー、シニアリーダーとして、大人の方をサポートできるようにがんばりたいです。今まで本当にありがとうございました。

(本記事は令和2年2月19日にご寄稿頂きました)